

# *Primer ministro serbio ratifica amistad con Cuba*

---



Belgrado, 31 oct (RHC) El primer ministro, Aleksandar Vucic, ratificó la amistad de Serbia con Cuba y anunció que espera visitar ese país en 2017 con el objetivo de desarrollar las relaciones bilaterales.

Fuentes de la misión diplomática cubana en Belgrado informaron hoy que el jefe de Gobierno recibió a la embajadora de Cuba, Mayra Ruiz, quien le transmitió la invitación oficial.

Vucic afirmó que por ser un país que protege su independencia, Serbia siente gran amistad hacia esa isla caribeña y respeta el espíritu libertario de su pueblo.

Consideró que su futura visita a la mayor de las Antillas será beneficiosa para el fomento de las relaciones entre los dos estados y contribuirá a incrementar la cooperación económica, así como adelantó su intención de que lo acompañe una delegación de empresarios.

Asimismo, agradeció la posición cubana de no reconocer la unilateralmente proclamada independencia de Kosovo y el apoyo brindado por La Habana en organizaciones internacionales como la Unesco, lo cual fue ratificado por la embajadora.

Ruiz trasladó a Vucic el agradecimiento de su Gobierno por el voto de Serbia en la Asamblea General de la ONU a favor de la resolución cubana 'Necesidad de por fin al bloqueo económico, comercial y

financiero impuesto por los Estados Unidos de América contra Cuba'.

Remarcó que el resultado de esa votación constituyó una gran victoria para Cuba, en lo que coincidió el jefe del Gobierno serbio.

Al término del encuentro, que las fuentes calificaron de cordial y amistoso, Ruiz dijo que Cuba valora los esfuerzos del primer ministro Vucic para preservar la paz y la estabilidad en los Balcanes.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/110538-primer-ministro-serbio-ratifica-amistad-con-cuba>



**Radio Habana Cuba**